

Date	年齢 (ねんれい)	所属 (かよっているがっこうなど)	居所 (すndeいるところ)	意見 (いけん)	回答 (かいとう)
令7年12月12日	13	中学校	鏡野地域 (かがみの)	学校で、パンやジャムなどの袋入りの未開封の食品が、まだ食べられるのに捨てられています。まだ食べられるのに捨ててしまうのはもったいないなと感じます。もし可能であれば、そういった未開封の食品を販売したり、町の発展に応じて活用してもらったりすることはできないですか。ほんの少しでも、食品の無駄が減って、町の発展につながれば嬉しいです。	給食の食べ残しなどの食品ロスに関心を持ち、有効な活用法のご提案をいただきだき、ありがとうございます。学校給食は、衛生上などの問題でその日のうちに食べきり、原則として持ち帰りができないことになっています。このため、他に販売したりすることはできません。食品の無駄を減らす一番の方法は、皆さんが毎日の給食を残さず食べることです。そして、バランスの良い食事や運動などにより、皆さんのが健やかに育つことが将来的に町の発展につながるものと考えます。給食を残さず食べるにはどうしたらよいか、アイデアがあれば、またご提案ください。

Date	年齢 (ねんれい)	所属 (かよっているがっこうなど)	居所 (すndeいるところ)	意見 (いけん)	回答 (かいとう)
令7年12月12日	13	中学校	鏡野地域 (かがみの)	今鏡野町にはお金がありません。そのため町に直したいところがあっても改善できず町人に不満が溜まってしまいます。鏡野町にお金を増やすために私はまず小さな名物を作るのがいいと思います。次に定期的に町人にアイディアを出してもらう小さな会議を開くのがいいと思います。そうすれば私だけの意見ではなくみんなの意見が聞けると思います。そして意見を出してもらうことによってより良い意見が出ると思います。	このたびは、こども意見箱にご意見を届けてくれて、ありがとうございます。町のことをしっかり考え、自分の考えを言葉してくれたことを、とても心強く感じました。町には、すぐに直したくて予算の都合で取りかかれない場所があること、そのことで町の人々が不満を感じてしまうことにも気づいてくれていて、よく見ているなどと感心しました。「小さな名物をつくること」や「町の人が気軽に意見を出せる場をつくること」など、町を良くするための前向きなアイデアは、とても魅力的です。こうした提案は、町の未来を考える上で大切なヒントになります。寄せてくれた意見は、今後のまちづくりの参考として、大切に受け止めます。これからも町のことについて、思ったことや気づいたことがあれば、ぜひ聞かせてください。あなたのように「町をより良くしたい」という気持ち持つ人の声は、町にとって大きな力になります。